

Ganz Südtirol
wird von Monokulturen überrollt
und in Pestizidwolken gehüllt!
Ganz Südtirol?
Nein!



**Samstag den 14. September
20:00 Uhr in der Mittelschule Doren**

DAS WUNDER VON MALS

Ein Film der WUNDERWERKSTATT LEIPZIG Buch und Regie ALEXANDER SCHIEBEL Kamera MARTIN RATTINI,
JULIAN BARTH, HANA E YAMASHITA Ton MAURO PODINI Schnitt ALEXANDER SCHIEBEL Sounddesign und
Tonmischung FRANZ MORITZ Farbkorrektur DAVID HUGHES Kinokopie ALEXANDER REINDL
Produktionsleitung HANA E YAMASHITA Produktion ALEXANDER SCHIEBEL

Mals sagt NEIN!

We proudly presents: „Das Wunder von Mals“

**Samstag den 14. September
um 20:00 Uhr in der Mittelschule Doren**

Wir befinden uns im Jahre 2018 n.Chr. Ganz Südtirol wird von Monokulturen überrollt und in Pestizidwolken gehüllt ... Ganz Südtirol? Nein! Ein von unbeugsamen Vinschgern bevölkertes Dorf hört nicht auf, den Eindringlingen Widerstand zu leisten. Mit einem Feuerwerk der Ideen kämpfen die Dorfbewohner gegen eine Übermacht aus Bauernbund, Landesregierung und Pharmaindustrie. Das Ziel: Die Gemeinde Mals im Obervinschgau soll die erste pestizidfreie Gemeinde Europas werden. Unglaubliche 76 % der Bevölkerung entscheiden sich schließlich bei einer Volksabstimmung in Mals für ein Pestizidverbot auf dem Gemeindegebiet. ... und das Leben in Südtirol ist nicht leicht für Bauernbund, Landesregierung und Pharmaindustrie, die weiterhin und mit wachsender Verzweiflung versuchen das kleine Dorf endlich zur Aufgabe zu zwingen.

**Was bedeutet es sich zu wehren?
Wie verändert man sich dadurch?**

Zur Einstimmung auf den Filmabend wird ab 19:00 Uhr mit Vorarlberger Köstlichkeiten für das leibliche Wohl gesorgt.

Der Obst- und Gartenbauverein Doren
und das e5 energieteam Doren freuen sich über viele
BesucherInnen und über einen angeregten Dialog.



OGV Doren



energieteam Doren